
Peter Hermann Sport Direktor?
Beitrag von „Quaterbaker“ vom 8. Juni 2019, 23:47

Das Geile an diesem Deal (so er denn zustande kommt.. ) wäre auf jeden Fall, dass dieser
Mensch eigentlich nicht mehr arbeiten muss.

D.h. wenn er sich dazu entschliesst es nochmal bei uns zu "wagen", dann nur weil er Bock drauf
hat, und nur um es sich (und evtl. Anderen) nochmal zu beweisen dass er es "noch drauf hat".

Wir sichern ihm maximal mögliche Flexibilität bei der Gestaltung der Arbeitszeiten zu, und er
wird alles dafür tun um hier nochmal ein paar tiefe Fußspuren zu hinterlassen.

Man kann wirklich nur hoffen es klappt! 

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/21463-peter-hermann-sport-direktor/?postID=2922449#post2922449
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